
令和元年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月13日 60分 小倉利昭 1 子育て支援について

（木） 議員 (1) 子育て支援館の開館時に始めた2事業の状況はどうか

午後2時30分 (2) 4月から開始した3事業は順調に運営しているか

(3) 10月からの幼児教育無償化で市の負担はどうなるか

2 小・中学校管理費について
(1) 小中学校の土地借上げ料が多額であるが、削減する考えは

ないか
(2) 学校予定地（駒込）の管理費について内訳を説明頂きたい
(3) 災害緊急情報等配信システムは、どのように配信されるか

説明頂きたい
3 大網白里アリーナについて

(1) 使用料収入が増額しているが過去数年の利用者数はどうか

(2) 年間管理費はどれくらいか
4 多面的機能支払交付金事業について

(1) 交付金の種目別単価を説明頂きたい

(2) 種目別の団体名を教えて頂きたい

5 有害鳥獣について

(1) イノシシ、アライグマの出没状況はどうか

(2) 具体的な被害は報告されているか

(3) イノシシ棲み家撲滅事業はどうか

6 自然公園の管理について

(1) 白里海岸公園の年間管理費はいくらか

(2) 利用状況はどうか

(3) 今後の管理について考え方は

7 国道128号線バイパス沿線の活性化について

(1) 大型店舗等の誘致状況はどうか

(2) 国道128号線4車線化計画はどのようか

6月14日 60分 秋葉好美 1 本市の観光振興について

(金） 議員 (1) 通年の取り組みについて

午前10時 (2) 白里海岸の活性化について

2 白里海岸の浸食対策の進捗状況について

3 公衆無線ＬＡＮ「Ｗｉ－Ｆｉ」について

(1) Ｆｒｅｅ「Ｗｉ－Ｆｉ」搭載型自動販売機について

(2) 国の環境整備事業について

(3) 災害時の通信手段について

4 防災・減災対策について

(1) 本年の防災訓練について

(2) 防災備蓄品の期限について

(3) 防災備蓄品の盗難防止対策について

5 農業支援について

(1) 継続的な農業支援及び所得補償制度の普及について

(2) 農業次世代人材投資事業について

6月14日 60分 山田繁子 1 安心・安全へのまちづくりを目指して

（金） 議員 (1) 大網駅東土地区画整理地内の防犯灯について
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午前11時 (2) アミリィ入口の信号機について

2 自転車保険の加入促進について

(1) 本市における自転車の事故の実態について

(2) 自転車保険加入推進への取り組みについて

3 桂山池の整備について

(1) 北側にある市道の舗装整備について

(2) 木柵土どめについて

(3) 西側の道路の整備について
(4) 桜の木も大きく植樹され野鳥も少しずつきれいになった池

に戻ってきています。完成はいつ頃になるのか
4 東京オリンピック・パラリンピック開催について

(1) 本市のかかわり等情報を教えてください

(2) 本市として記念のイベント等考えているのか

5 市長の事務報告より

6月14日 60分 黒須俊隆 1 市長選挙の公費助成について

(金） 議員 (1) 市長選挙の公費助成の項目と額はいくらか
午後1時 (2) 今回、前回、前々回のポスター費用、宣伝カー費用等の推

移は
2 教育行政について

　市内には10小中学校があるが、学校ごとに保護者の教育
負担が変わる場合があると聞いているがどのような状況で
あるか。義務教育において保護者の負担が違う（高い）の
は好ましいことではない。

(1) 市内小中学校における保護者の負担について
① 小中学校の教材費、副教材費等で各学校の主な額はどのよ

うになっているか
② 制服や体操服、カバンなど

③ 修学旅行費や卒業アルバムなど

(2) 保護者の交通見守り当番について

① 全員がやらされている学校はどこか

② 一部やらされている学校はどこか

③ 保護者が共働きなどの家庭状況について

3 図書館行政について

(1) 駅前ブックポストについて

(2) インターネットでのリクエストについて

4 津波避難施設について
(1) 築山は長く使えるから避難タワーより少ないコストで済む

と市は考えているのか
(2) 具体的なコスト計算や税金投入額をどのように計算したの

か
5 受動喫煙防止対策について
(1) 　健康増進法改正に基づき、法律の施行が今年1月24日か

ら一部始まり、来年の4月1日の完全施行に向けて市はどの
ような日程でどんな施策を実行するのか

6 市長事務報告について

6月14日 60分 宮間文夫 1 期日前投票について

（金） 議員 (1) 期日前投票の手続きについて
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午後2時 (2) 期日前投票所を商業施設に設置することについて

(3) 商業施設設置による具体的な効果について

2 大網病院について

(1) 市の財政負担について

① ジェネリック医薬品の導入について

3 白里地域通称枝川の利活用について

4 白里海岸公園について

(1) 管理の財政負担について

① 有効活用の手段について

5 フィルムコミッションについて

(1) オファーが届いた場合の対応について

6 開運なんでも鑑定団などの招致について

7 むつざわスマートウェルネスタウン住宅について

6月14日 60分 前之園孝光 1 男女共同参画事業等について

（金） 議員 (1) これまでの成果について

午後3時 (2) 数値目標を設定、公表について

(3) 男女共同参画推進条例の制定について
2 いじめ防止対策等について

(1) 「いじめ」の認知確認について

(2) ＳＮＳ相談の活用について

(3) Ｑ－Ｕアンケートの活用について

(4) スクールソーシャルワーカーやスクールロイヤーについて
3 幼児教育・保育の無償化について

(1) 該当者数、総額などについて

(2) 待機児童の解消について
4 プレミアム付き商品券の対象等について

(1) 該当者数、予算総額などについて
5 液体ミルクの備蓄導入について

(1) 保育所での｢ローリングストック｣について
6 中小企業の振興について

(1) 事業承継支援について
7 認知症対策について
8 配達・訪問サービス便利帳の作成、配布について

6月17日 60分 佐久間久良 1 子育て支援について

(月） 議員 2 国民健康保険制度について

午前10時 3 環境整備（ゴミ）等について

4 事務報告より

6月17日 60分 蛭田公二郎 1 介護保険制度の改善について

(月） 議員 (1) 介護保険料について

午前11時 ① 介護保険財政の国庫負担割合の増額について

② 介護保険料の見通しと滞納の実態

③ 低所得者に対する軽減策

(2) 介護職員不足対策について

① 「介護職員処遇改善手当」の利用状況
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② 介護職員掘り起し対策

2 市民の足の確保などについて

(1) 「はまバス」について

① 利用状況

② 利用者が少ない分析

③ 改善策をどう検討しているか

(2) 民間事業所や地域の取り組み促進

① 「高齢者支援事業」の事業所の拡大

② 区や自治会の自主的な取り組み促進

(3) 「大網駅東中央線」の「案内標識」の整備などについて

① アミリィ交差点、千葉銀交差点に「案内標識」を

② 事故防止と渋滞解消対策のため右折対策を

③ 「馬場口せせらぎ公園」バス停に屋根の設置を
(4) 早朝、夜間の緊急時の交通手段を、「農村ふれあいセン

ター」にバス運行を
3 市役所非正規職員の処遇改善

(1) 会計年度任用職員制度導入までのスケジュール

(2) 制度導入に際しての財政措置
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